

Compte-rendu du 13 Juin 2018 : COMMISSION DU CONSEIL DE LA VIE ETUDIANTE  
→ DISPONIBLE EGALEMENT SUR NOTRE SITE INTERNET :

<p><b>POWER POINT JOINT</b></p>	<p>Approbation du compte rendu du CVE du 04 avril 2018 à l'unanimité. Mme CONTE parle de la problématique du bruit des étudiants de L1 même lors des travaux dirigés (petit groupe). Cela est questionnant car les étudiants ne sont pas intéressés. L'équipe pédagogique essaye de mettre en place de nouvelles choses (elearning) et pourtant de nombreux étudiants ne font pas le travail demandé. Mr BOULAY ajoute que si vous prenez déjà du retard en L1, la 2<sup>ème</sup> année de formation sera difficile, la charge de travail sera très importante. Mr BOUCHEKHAL rappelle aux étudiants qu'il ne faut pas se dire que le passage en L2 se fait avec 48 ECTS, l'objectif est d'obtenir les 60 ECTS. Mme VARIN évoque que les étudiants ne mobilisent pas assez les apprentissages pendant le stage, de ce fait de nombreux stages de rattrapage ont lieu cet été. Il faut également faire des recherches avant le début du stage afin de débiter celui-ci dans les meilleures conditions possibles. Mr LEFORT souligne une différence de validation des compétences en fonction des terrains de stage. Mme POULAIN répond que lors des formations tuteurs et maitres de stage, on insiste bien sur la validation des compétences. Mr BOULAY ajoute que c'est à l'étudiant de préparer son rendez-vous de bilan de stage en listant toutes les activités qu'il a réalisé afin de montrer au maitre de stage qu'il a acquis la compétence concernée.</p> <p><u>Point sur la démarche continue d'amélioration de la qualité et gestion des risques.</u> Mr SALVADO présente les différentes FEI qui ont été traitées depuis le dernier CVE. Mme BECU rappelle aux étudiants que si un problème n'est pas connu, il ne peut pas être traité.</p> <p><u>Point sur la plateforme mischool en présence de Mme GARNIER</u> Mr BOUCHEKHAL a trouvé le passage de cours d'anglais avec un professeur en L1 à l'utilisation de la plateforme mischool en L2 assez compliqué étant donné qu'il n'y avait plus les différents « groupes » en fonction du niveau des étudiants. Ce fut difficile pour les débutants. Mme GARNIER répond que cela a été corrigé pour les nouveaux L1. Mme TANSTOST est étonnée car les étudiants de L3 ont reçu la correction de l'abstract 15 jours après avoir rendu le TIR. Mme GARNIER admet qu'il y a eu une incompréhension avec le calendrier interne à l'IFSI. En principe, l'étudiant rédige l'abstract, reçoit une correction puis l'étudiant peut ajuster avant de rendre la version papier. Mr BOULAY ajoute qu'il est difficile pour les débutants de faire les travaux demandés lorsque les consignes sont en Anglais. Mme GARNIER répond qu'à partir de la rentrée de septembre 2018, une traduction des consignes sera disponible sur la plateforme. Mme GARNIER informe les étudiants qu'ils ont la possibilité à tout moment de la contacter sur la plateforme via la rubrique « contact » afin d'obtenir de l'aide ou de solutionner un problème. Il ne faut pas écouter les rumeurs qui circulent dans la promotion. Mme GARNIER précise également que le nombre d'heures qui doit être réalisé peut être fait sur d'autres chapitres que ceux demandés.</p> <p>Mme BECU présente le service sanitaire qui entrera en vigueur en septembre 2018.</p> <p>Cf power point pour les nouvelles règles concernant la sécurité sociale étudiante. Nouvelle contribution d'un montant de 90 € à verser au CROUS.</p>
-------------------------------------	--

POINTS DISCUTES	DISCUSSION / DECISION
<b>ETUDIANTS DE L1</b>	
Avis très favorable pour les évaluations formatives (100% promotion)	Mme BECU trouve cela dommage que les étudiants apprennent juste pour les évaluations, ce n'est pas une mode d'apprentissage adapté à la formation en Soins Infirmiers
Avoir une ventilation dans l'amphi annexe	Mme POULAIN a fait une demande de devis pour des ventilateurs à colonne. De plus des travaux d'insonorisation de l'amphi annexe et Pottier vont être réalisés cet été.
Mettre « une toile » espace fumeur pour être protégé de la pluie.	Mme POULAIN fera la demande pour la dalle de béton et on envisagera ensuite pour la « toile »

<b>ELEVES AIDE SOIGNANTS</b>
<p>Cf le power point.            Mr LONZINGOT précise que l'investissement des formateurs est vraiment très appréciable.            Mme BENABDELHAK ajoute que l'évaluation de la MSP par des formateurs IFSI a été bien appréciée par les élèves.            L'équipe pédagogique AS a apprécié le comportement des élèves aides-soignants qui ont surmonté les difficultés rencontrées lors de la réalisation des capsules vidéo.</p>